

## Cámara de Diputados avala prohibición de vapeadores y cigarrillos electrónicos

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Morena y sus aliados en la **Cámara de Diputados** avalaron la prohibición de los vapeadores y cigarrillo electrónicos, un debate que levantó reclamos por la libertad de decidir, así como lo señaló la diputada de Movimiento Ciudadano, **Iraís Virginia Reyes**, "voy a vapear antes de que Morena y el oficialismos prohíba el ejercicio de nuestras libertades".

El PAN y el PRI dividieron sus votos, dieron el sí para frenar la producción y venta de fentanilo, el dictamen se turnó al Senado para su validación.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9454?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9454&authkey=!AChQcWtL-Puasr4&ithint=video&e=PTnRuj